



CNT-Solidarité Ouvrière

COMMUNIQUÉ du 17/02/2025

FACE AU FASCISME : SOLIDARITÉ DE CLASSE !

La CNT-SO condamne l'attaque perpétrée par des militants d'extrême-droite lors de la projection organisée par Young Struggle le dimanche 16 février 2025 à Paris. Nous exprimons notre solidarité avec les victimes.

Au cours de cette agression très violente, 25 à 30 individus armés ont blessé plusieurs personnes. L'une d'entre elle, militant de l'organisation Young Struggle et de la CGT a été roué de coups et à reçu des coups de couteau. Heureusement, aujourd'hui, les personnes agressées sont tirées d'affaire.

Si la fachosphère tente de brouiller les pistes sur les réseaux sociaux en désignant le groupe ultra nationaliste turc Loups gris comme responsable de l'attaque, la signature est pourtant claire : les assaillants ont quitté les lieux aux cris de "Paris est nazi"...

L'extrême-droite se nourrie du climat actuel, autoritaire, raciste et réactionnaire. Nous le disons à nouveau : c'est en faisant monter les mobilisations collectives dans la rue et sur nos lieux de travail que nous pouvons faire reculer le fascisme et le capitalisme ! Face au fascisme : solidarité de classe !

La CNT-SO soutient les diverses mobilisations de solidarité antifasciste organisées dans les prochains jours.

contact : contact@cnt-so.org